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Kleine Anfrage Luzius Theiler (GPB-DA): Zum Morellhaus 1: Warum wurde 
eine städtische Wohnung während Jahren leer gelassen? 

 

 

Anlässlich der Diskussion über die Entwidmung und die Renovation des Morellhauses wurde be-

kannt, dass die 1967 eingerichtete Wohnung im Morellhaus seit längerer Zeit leer steht. 

1. Seit wann und aus welchen Gründen steht die Wohnung leer? 

2. Warum lässt der Gemeinderat eine städtische Wohnung leer stehen, obwohl die Nachfrage 

nach zahlbaren Wohnungen in Bern und speziell in der Altstadt gross ist? 

3. Welcher Mietzinsertrag gesamthaft ist der Stadt durch den Leerstand entgangen? 
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